

~人々に よりそい100年 これからも~

第69回 大阪府民生委員児童委員大会

5月12日、府、府民児協連、府社協主催により、「第69回大阪府民生委員児童委員大会」を開催し、約1,000人が参加しました。

民生委員制度創設100周年、来年の方面委員制度創設100周年を機に、活動の一層の充実・発展に向けて取り組みを進めます。



仲井峯子さん

な紛で関わりをもつことで、希
方が必要とのことでした。
民生委員としては、ゆるやか
い紛」と、自分とは異なる世界
の人とつくられる「弱い紛」の双

第2部では、東京大学社会科
学研究所の玄田有史教授が、「希
望のチカラ」と題して講演。希
望をもてない若者が多いといっ
た声をよく聞くが、希望は自分
たちでつくっていくものであり、
意識的にもつのが希望であり、
家族や親しい友人のような「強
い紛」と、自分とは異なる世界
の人とつくられる「弱い紛」の双



玄田有史教授

第1部の式典では、厚生労働
大臣特別表彰(226人)、大阪
府知事表彰(91人)、大阪府民児
童委員制度創設100周年感謝状(58人)
それぞれ行われ、大会宣言が採
択されました。

気軽に行こう

ボランティア体験プログラム

夏のボラ体験

府社協と府内41市町村社協のオール
大阪による「ボランティア体験プログラ
ム」を、今年も開催します。

地区福祉委員会や福祉施設、ボラン
ティアグループ、NPO等の協力により、
ボランティア活動を身近に感じられる、
個性豊かな楽しいプログラムが用意され、
「ボランティアはじめて」という方はも
ちろん、親子や友だちグループでの参加
も大歓迎です。

この夏、体験を通してたくさんの人と
出会い、今まで知らなかった世界に触れて
みませんか？ たくさんのご参加をお
待ちしています！

体験期間 7月1日～9月30日まで

申込み先 各市町村社協の窓口

プログラムの検索はこちら▼

(6月20日頃に更新予定)

<http://www.osakafusyakyō.or.jp/volunteer/summerv.php>



子どもたちのさわやかな笑顔に、
大会参加者も温かい拍手を送りました。

望をつくるきっかけを与える可
能性をもった存在であるという
気づきました。

第3部では、箕面市民児協の
副会長 仲井峯子さんから「心
豊かな子どもを育てる運動」に
ついて事例発表があり、人形劇
やまちつき大会、七夕等の活動

について事例発表があり、人形劇
やまちつき大会、七夕等の活動

について紹介。子どもたちの生
き生きとした様子が伝わりまし
た。

また、日頃から地域で高齢者
や障がい者との交流や公共の場

箕面市 社会福祉法人 連絡会を設立！

4月28日、「箕面市社会福
祉法人連絡会」の結成総会が
開催されました。この連絡会

は市内の18法人20施設が会員
となり、事務局は箕面市社協
が担います。今後、横のつな
がりを意識した地域貢献活動
に協働して取り組んでいくこ
ととなります。

この総会で会長に選任され
た(福)ひじり福祉会の安達弘
理事長は、「老人・児童・障
がいの種別を超えて手をつな

ぎ、この連絡会がセーフティ
ネットになれるよう一致協力し、
地域福祉を推進していきたい」と
力強く挨拶しました。

第2部の記念講演では、箕面
市健康福祉部の大橋修二部長か
ら、箕面市における地域共生社
会の取り組みとともに、社会福
祉法人に対し、「信頼と専門性
でソーシャルワーク機能を発揮
し、住民と連携した地域づくり
に一層取り組んでいただきたい」と
の期待を込めた話がありました。

※府内41市町村中31カ所で設置
(5月20日現在)

の美化清掃などのボランティア
活動を意欲的に行っている18団
体が子どもさわやか賞を受賞。
当日出席した各団体に石原会長
から表彰状等が贈呈されました。

地域のひろば

“安心と安全の福祉のまちづくりを”

府社協 地域福祉部

TEL.06(6762)9473 / FAX.06(6762)9487